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衆議院外務委員会ニュース

平成 21.4.24 第 171 回国会第９号

4月 24日（金）、第９回の委員会が開かれました。

１ 国際情勢に関する件

・中曽根外務大臣、伊藤外務副大臣、三ツ矢財務大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

松 浪 健四郎君（自民）

・北朝鮮によるミサイル発射を抗議する石川県議会議長

声明に関して、中曽根外務大臣の所見を伺いたい。

・アフガニスタンの民間治安部隊に警察の役割を担わせ

る場合、我が国は彼らの給与を肩代わりして支払うな

どの支援を行うのか。

・本年５月に予定されている中曽根外務大臣のイラン訪

問の際に、日本人学生誘拐事件に関するイランの協力

に対して感謝の意を表する必要があるのではないか。

丸 谷 佳 織君（公明）

・北方四島交流代表者間協議に出席した北方四島在住の

ロシア人に対して入国ビザを例外的に発給したことは、

北方四島に対するロシアの領有権を認めることにつな

がりかねないのではないか。

・国際社会は北朝鮮のミサイル発射に対して見返りを与

えることなく制裁を実施すべきではないか。

・ポップカルチャー発信使が訪問国において誤解を与え

ないよう服装等に児童ポルノ取締との関連で注意を払

う必要があるのではないか。

松 原 仁君（民主）

・麻生総理大臣の靖国神社への供物奉納に関して中国側

が不満を表明するのは内政干渉であり、我が国は中国

側に対して毅然たる態度をとる必要があるのではない

か。

・ロシア政府が中国人の観光ビザを免除する協定の対象

に新たにサハリン州を加え、同州が管轄する北方領土

も対象に含まれることとなった経緯について伺いたい。

・谷内政府代表の「3.5 島返還」発言に関して、ロシア

ではどのように報道されたのか。また、谷内政府代表

は発言に対する責任をとる必要があるのではないのか。

近 藤 昭 一君（民主）

・ロシアのビザを取得して北方四島に上陸するツアーを

企画したオーストラリア及びニュージーランドの旅行

会社に対し、政府はどのように対応したのか。

・ロシア側のビザを得た日本人の北方四島上陸の実態を

政府は把握しているのか。

・パキスタン支援国会合及びフレンズ閣僚会合の意義に

ついて、中曽根外務大臣に伺いたい。

武 正 公 一君（民主）

・北方四島の返還が面積等分でなされるということはあ

りうるのか。

・谷内政府代表の「3.5 島返還」発言と麻生首相の外務

大臣時代の発言は符合するのではないか。

・本年５月に予定されている麻生総理大臣とプーチン露

首相との会談では、北方領土問題についてどのような

交渉を行うのか。

笠 井 亮君（共産）

・女性差別撤廃条約選択議定書の批准に向けて、政府は

どのような検討を行っているのか。

・妊娠・出産休暇及び育児休暇に係る不利益取扱いにつ

いての直近２年間の相談件数はいかほどか。

・企業が、妊娠中の女性を他の軽易な業務に転換させる

ことができないことのないよう企業に軽易な作業を用

意することを義務づけるよう検討すべきではないか。

保 坂 展 人君（社民）

・1990 年代前半に我が国が国連ソマリア活動支援に流用

した金 27億円の根拠について伺いたい。

・国連分担金の国連への送金方法が、国連広報センター

を通す方式から直接国連に送金する方式に変わった経

緯について説明願いたい。

・ソマリア支援の金額及び使途を明確に示すことに対す
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る中曽根外務大臣の決意を伺いたい。

２ クラスター弾に関する条約の締結について承認を求めるの件（条約第 10 号）

国及びその財産の裁判権からの免除に関する国際連合条約の締結について承認を求めるの件（条約第 11号）

強制失踪からのすべての者の保護に関する国際条約の締結について承認を求めるの件（条約第 12号）

・中曽根外務大臣からそれぞれ提案理由の説明を聴取しました。


